



# 本郷学園

会津美里町立本郷学園  
令和7年度学校だよりNo.11  
令和7年6月9日  
発行者 校長 星 潔

## 6年生が学習旅行に出かけます！

6月12日（木）～13日（金）の1泊2日の日程で、仙台・松島方面に6年生が学習旅行に出かけます。義務教育学校のため学習旅行として行いますが、従来の小学校の修学旅行と目的等に変更ございません。6年生にとって、最高の思い出となり、心が成長するすばらしい行事になるように、担任と子ども達は事前学習を行ってきました。ぜひ事前学習を生かして、思い出多い、最高の2日間にしていければと思います。八木山ベニーランド、仙台市内班別学習、松島班別学習、仙台うみの杜水族館など、安全に気を付けながら行ってきます。6年生の保護者の皆様には、諸準備等でご苦勞をおかけいたしますが、どうぞよろしくお願いいたします。なお学習旅行中の様子は、可能な限り、ホームページにアップしていきたいと思ひます。よろしければぜひご覧ください。

## 明日は全会津中体連総合大会後期日程です！

いよいよ明日10日（火）と11日（水）に全会津中体連総合大会の後期日程が行なわれます。先週の中体連総合大会前期日程では「**チーム本学**」7～9年生のたくさんの「**本気で 郷GO!**」な姿が見られました。それは競技だけではなく、応援もサポートもマナーもです。そこが「チーム本学」の最高にすばらしいところです。もちろん勝負なので、満足いく結果が出なかった部活動もあったと思いますが、真剣に何かに打ち込んできたことはかけがえのない財産になるはずです。さて明日からの後期日程に臨む選手の皆さんは、学校で応援する子ども達の思いを受けて、更に1段階レベルアップした「**本気で 郷GO!**」な姿で目標に向けてチャレンジして行ってほしいと思ひます。保護者の皆様も、お時間が許す場合はぜひ応援にお越しください。



前期日程  
よくがんばり  
ました

## プール開きを行いました！（前期課程）

6月4日(水)の朝の時間に、放送で「プール開き」を行いました。各学年の児童代表が今シーズンの目標を堂々と発表しました。その後体育主任の先生から、プール使用の決まりやプールでのマナーについての安全指導がありました。これから本格的な水泳シーズンを迎えますが、子どもたちにとって楽しく安全な学習になるように「**チーム本学**」としてしっかり取り組んで参ります。



## 校長のひとりごと

明日から中体連総合大会後期日程。明日、明後日で敗退すれば、人生最後の運動部活動となる子ども達もいるでしょう。負けたら終わりの最後の戦い。結果はどうあれ、子ども達一人一人が完全燃焼できることを心より願います。長男は中学時代クラブチームで野球をやっていたので、中学時代の最後の戦いは中体連ではなくクラブチームの試合でした。逆転された最終回。ツーアウトで打席が回ってきたのが息子でした。意地でも最後のバッターにはならないぞという気迫を感じました。その執念が打球に乗り移ったのか、ショートの手前で打球が跳ねるイレギュラーヒットで出塁。しかしその後が続かず、試合終了と同時に1塁ベース付近で崩れ落ち、泣き続けてなかなか立てなかった息子の姿がありました。仲間が泣きながら息子を迎えに来て、肩を抱きかかえて最後のあいさつの場所まで連れていきました。負けで全国大会出場の目標が消えてしまったチームの子ども達は、試合が終わっても球場の外でしばらく顔を上げることができませんでした。それを見守る保護者の皆さんも涙があふれていました。次の目標を見つけるまでには少し時間がかかりましたが、次の目標も野球で甲子園出場というものでした。そのためには高校合格しないと、目標達成の第一段階に辿り着けないので、スポーツをしていたド根性で受験にも何とかシフトできた??ような気がします。「**チーム本学**」の子ども達には最後の最後まで何事にも全力で取り組み、1つの目標が達成しても、達成不可能になっても、また新しい次の目標に向かって「**本気で 郷GO!**」で取り組み続けてほしいと思います。